

Le petit collectionneur de billes

Fin : le trésor



« Dis, Papy, tu les as gardées, les 387 billes de Pierre ?

- Non, malheureusement... Quand je suis rentré au Collège, plus personne ne jouait aux billes. Alors je les ai données à cousin Alphonse. Les miennes, et celles de Pierre...
- Oh c'est bête !
Et les 3 qui restaient, qu'en avez-vous fait ?
- Nous les avons mises dans un petit sac, et enterrées dans le jardin.
- Dans ton jardin ?
- Oui, comme Pierre déménageait, il s'est dit qu'elles seraient plus en sûreté que chez lui.
- C'est logique.
Et où ça ?
- Sous le noyer. A 3 pas au nord du tronc.
Elles doivent toujours y être.
- Oh, trop bien ! Allons les déterrer !
- Cela ne servirait à rien, tu ne joues pas aux billes... Vous avez maintenant tant de bidules électroniques...
- Mais je vais lancer la mode à l'école, tu vas voir ! Et bientôt, je deviendrai aussi forte que Pierre. J'en aurai plein ! On m'appellera « la petite collectionneuse de billes ».

- Allons-y alors.

Mais tu me promets qu'ensuite, nous nous attaquons aux tables de multiplication ?

- Promis ! »